



拝島一小だより

平成28年4月28日
昭島市立拝島第一小学校 校長 西尾 克人

あなたは誰との比較でもなく、今ここに存在しています。

校長 西尾 克人

4月の拝島第一小学校の大きな教育活動を振り返ります。

4月6日：始業式・入学式



青空の下、サクラ咲き誇る中、始業式がありました。（左記写真）

クラス替えがあった学年の緊張感、そして担任との出会いと再会がありました。しっかりと話を聞く子供の姿にやる気を感じました。

一人一人の子供が、一人一人の思いをもって、拝島第一小学校に存在しています。

入学式、110名の子供が拝島第一小学校に入学してきました。新入生の顔は笑顔あり、緊張感がある顔あり、110名の子供一人一人が自分らしく存在しています。「おめでとうございます」というと「ありがとうございます」と返す姿がかわいらしく思いました。

4月13日(水)、委員会の委員長が全校に、自分の決意を語りました。（右記写真）最高学年、第6学年として今年1年間、学校をリードしていく覚悟を語ったのです。10人の委員長ですが、最高学年の第6学年、97名の一人一人の覚悟を感じた瞬間です。



4月13日：委員長あいさつ

そして、4月18日(月)に、今年度初めての「ミニコンサート」がありました。校歌を初めて、全校で歌いました。元気滂刺に、校歌を歌う子供たちは、一人一人が拝島第一小学校の子供であることを誇りに思っているようです。（左記写真）

そして、私は拝島第一小学校の子供一人一人を愛おしく思うとともに、下記のようなことを思い描き、決意を新たにしました。

あなたは誰との比較でもなく、あなたとして、今ここに存在しています。

たった一人の人として存在している拝島第一小学校の

一人一人の子供を大切にしたい…。

5月の生活目標「交通ルールを守ろう」

本年度の時程について

教務主幹 馬場 健太郎

時程表を既に配布していますが、1週間の時程を昨年度と少し変更いたしましたので、お知らせいたします。

- (1) クラブ・委員会活動は月曜日の6時間目としました。(クラブの時の下校時刻は15:45となります。)
 - (2) 水曜日は、基本的に水曜特別時程として、給食後の掃除・昼休みはなく、5時間目を13:15～14:00とします。下校時刻は、14:20頃となります。都合により、普通時程の5時間目になる場合は、予め学年だより等でお知らせいたします。
- ※水曜日5時間目まである学年は5・6年生です。3学期からは、4年生も5時間となります。

引き渡し訓練・東京防災

生活指導主幹 見米 葉記

先の熊本地方をおそった大地震では、家屋倒壊や土砂災害によって多くの尊い命が奪われました。但し、近年日本各地で起こる被災経験から多くの教訓が伝えられ、救われた命もあったそうです。当校では毎年5月に有事を想定した状況での引き渡し訓練を行うことで、実際の災害時に混乱しないようにする取り組みを行っています。積極的な参加をお願いいたします。また今年から、子供たちには生涯にわたって自らの安全を確保できる力を身に付けさせるため、昨年各家庭配付された「東京防災」から、子供向けとして実践的な知識が得られる「防災ノート」を利用して、毎月各学年で安全教育として学んでいきま

2年 羽村動物公園遠足

2年担任 鈴木 裕美子

天候にも恵まれ、元気いっぱいに行ってきました。動物園では「ハンスオン」に参加し、モルモット・ヒヨコと触れ合いました。初めは怖がる子が多かったのですが、最後にはどの子もかわいくてたまらないという表情に変わりました。次に、グループ行動を行いました。「キリンのハートの模様を見つけよう」などのミッションをクリアしながら、動物を見て回りました。友達と声を掛け合って回っている姿に、この一年の成長を感じました。

駅までの道もしっかり歩き、電車でのマナーもよく、グループ行動も仲よくすることができ、素晴らしい遠足になりました。

1年生を迎える会

1年担任 徳増 智子

入学してから3週間、少し学校に慣れた頃に1年生を迎える会が行われました。6年生のお兄さん・お姉さんに手をつないでもらって、花のアーチをくぐって会場の体育館に入場しました。2年生・3年生・4年生が順番に歌や演奏をしてくれました。5年生は、「手作りすごく」をプレゼントしてくれました。どの学年も早く学校に慣れてほしいと1年生のために準備して頑張っていました。1年生たちは、知り合いの友達を見つけては、楽しそうに他学年の出し物を見ていました。用意してくれたお礼に「1年生になったら」を振り付けつきで披露しました。1年生みんなが大満足の会となりました。

5月の行事予定

- | | |
|---|---------------------------------------|
| 2日(月) 登校指導① 安全指導
※水曜特別時程 | 18日(水) 運動会係打合せ②(5校時) |
| 3日(火) 憲法記念日 | 19日(木) ※お弁当の日 |
| 4日(水) みどりの日 | 20日(金) 運動会 通し練習 |
| 5日(木) こどもの日 | 21日(土) 運動会 |
| 6日(金) 登校指導②引き渡し訓練(5校時) | 23日(月) 振替休業日 |
| 9日(月) ミニコンサート 運動会係打合せ①(6校時) | 24日(火) 眼科検診(1～3年) |
| 10日(火) 内科検診(1・4年) | 25日(水) 昭島チャレンジデー |
| 11日(水) 尿検査二次回収 | 26日(木) 眼科検診(4～6年)
6年移動教室説明会 14:45～ |
| 12日(木) 交流集会 | 27日(金) 1年生遠足 |
| 13日(金) 全校練習① 内科検診(2・3年) | 30日(月) 拝一ピック クラブ活動
交通安全教室(3～6年) |
| 16日(月) 全校練習② 委員会活動
※教育実習(始)1-4・2-1・4-3 | 31日(火) 交通安全教室(1・2年)
多摩川探検(4年) |
| 17日(火) 全校練習③ | |



浜島一小だより

臨時号

平成28年4月28日

昭島市立浜島第一小学校 校長 西尾 克人

転任された先生方・職員の皆様からのメッセージ特集

浜島第一小学校に5年間お世話になりました。元気いっぱいの子供たちとの楽しい思い出がたくさんでき、うれしく思います。4月から、昭島市の中神小学校の1年担任として、元気にがんばっています。保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

1年1組担任 矢島 良子

1年間、浜島第一小学校でかわいい1年生と毎日過ごせることができ、幸せでした。行事を経験するごとに、大きく成長する姿を嬉しく思っていました。これからも子供たちとの思い出を大切にがんばります。1年間、大変お世話になりました、ありがとうございました。

1年2組担任 斎藤 幸雄

明るくて優しい子供たちの笑顔に支えられ、7年間充実した日々を過ごすことができました。特に、浜島第一小学校と浜島第四小学校の「統合」に関わることができたことは、私の教師人生にとって貴重な経験でした。準備委員会に参加させていただく度に、保護者・地域の皆様、学校と子供たちへの深い愛情と、教職員への温かな慈しみの心に触れる事ができ、大変うれしかったことは忘れません。皆様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

1年3組担任 伊藤 亜紀

浜島第一小学校には5年間お世話になりました。一番心に残っているのは、浜島第一小学校の子供たちの“メリハリ”のある姿勢です。休み時間は勢いよく校庭に飛び出して体を動かし、いざ授業となったら一生懸命勉強する姿がいつも素晴らしいなと感じていました。保護者の皆様にはいつも温かく支えていただき、本当にありがとうございました。

6年1組担任 安藤 亨

私は教育実習生として2年間、また教員として5年間、合わせて7年間という年月をこの浜島第一小学校でお世話になりました。この7年間、ここにはとても書き尽くすことのできたたくさんの思い出ができました。浜島第一小学校で出会うことのできた保護者の皆様や地域の方々、先生方、そして子供たちに感謝の思いでいっぱいです。

ここで学ばせていただいたこと、築くことのできた金の思い出を胸に新天地で精一杯がんばってまいります。それが浜島第一小学校で出会うことのできた皆様への恩返しとの思いで！

今後も皆様のご活躍を応援しています。本当にありがとうございました！

6年3組担任 神野 孝一

浜島第一小学校では、算数・理科・家庭科・音楽の専科を担当させていただきました。授業以外にも、クラブや委員会、なかよし班、応援団などの行事の手伝い、校外学習の引率…。たくさんの子供たちに出会い、楽しく過ごした3年間でした。至らない点が多い中、先生方、地域や保護者の方々の支え、助けがあつてこそのことだと思っております。新しい学校でも、子供の幸せを願ってがんばってまいります。ありがとうございました。

家庭科専科 神原 さやか

拝島第一小学校では4年間皆さんと楽しく音楽が出来て幸せでした。音楽会も2回もさせていただき、音楽に沢山親しんだ4年間でした。これからも素敵な音楽と歩いていくことを願っています。ありがとうございました。

音楽専科 大迫 沙耶花

拝島第一小学校と、たった1年でお別れすることになってしまい、とても残念です。拝島第四小学校、拝島第一小学校と、たくさんの子供たちと出会い、すてきな思い出がたくさんできました。とても楽しい時間を過ごさせていただき感謝しています。住まいは昭島なので、どこかでお会いすることがあるかもしれません。そのときは声をかけてください。では、お元気で さようなら。

非常勤教員 鈴木 一恵

1年間という短い間でしたが、みんなと体育の授業をすることができて、とても楽しかったです！何事にも一生懸命で、いつも明るく元気で笑顔いっぱいみんなの姿が、先生は大好きです。新しい学年になっても、明るく元気に！笑顔を忘れず、頑張ってください!!先生も新しい場所で頑張ります!!先生方、保護者の皆様、1年間ありがとうございました。

時間講師 渡部 美奈

4年間お世話になりました。教職員の方々にはもちろん、子どもたちからもとても多くのものを学ばせていただきました。拝島第一小学校を離れることはとても寂しいですが、この経験を今後に生かしていくことで恩返しさせていただきたいと思えます。本当にありがとうございました。

学習支援員 松原 雄太

長い間、大変にお世話になりました。子供たちと一緒に過ごした時間がとても楽しく、あっという間に3年半が過ぎてしまいました。子ども達の成長をする姿を間近で見ることが出来たのが、本当に嬉しかったです。土曜補習の方は続けるので、そこで会えるのを楽しみにしています。

学習支援員 根間 ひとみ

3年間お世話になりました。桜や藤棚、チューリップ、ミツバチの巣、鶏の鳴き声、お寺の鐘の音。子供たちの元気な声が聞こえる事務室で、お仕事ができたことにとても感謝しております。

事務 福井 和枝

事務室から見る春の校庭は、梅の香りに始まり桜、色とりどりのチューリップなど、遠くに目をやれば、滝山を桜が柔らかに染め、四季折々を楽しませてくれる豊かな自然と、伝統文化を守り伝え行く歴史ある拝一小で、先生方をはじめ多くの方々に支えられ、日々楽しくお仕事をさせていただきましたこと、ただただ、感謝の気持ちでいっぱいです。長年に渡り、誠にありがとうございました。

事務 田野 好美

先生方のきめ細やかなご指導、高学年給食委員の児童さん達のてきぱきとした片付け、低学年の児童の皆さんからの「ごちそうさまでした」の元気な声と笑顔に、毎日励まされて、楽しく仕事をさせていただき、あっという間の1年間でした。20年間の締めくくり、拝一小で定年を迎えることができましたこと、心より感謝申し上げます。これからも、元気で明るい児童の皆さんの挨拶の音が聞こえる拝一小でありますように、益々のご発展をお祈りしています。

配置員 田村 淑子

拝島第一小での2年間は、あっという間でした。配膳室で待っていると「今日の給食は?」「給食全部食べたよ」と、声をかけてくれる皆さんから元気をもらい、楽しく仕事をすることができました。先生方にも親切にさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。2年間お世話になりました。ありがとうございました。

配置員 道祖土 香